

Declaración Pelayo Ruiz

Rol 113-2022

19 de diciembre de 2022

En la carta que envié a la gerencia deportiva explico que esto fue por un sistema climatológico. Teníamos el ganado contratado, las colleras avisadas y tenía 6 invitaciones vendidas y me pasa que se empezaron a bajar los corredores. Primero los de la zona, porque estamos en una zona de mucha cereza y la mayoría de la gente trabaja en la parte agrícola y se empezaron a bajar preocupados por la lluvia.

El día martes yo informé en la reunión de la Asociación Colchagua que estaba preocupado por el problema climatológico. El miércoles en la mañana llamé a Gabriel Orphanopoulos diciéndole que no iba a hacer el rodeo, que no me atrevía a hacerlo. El año 2016 o 2017 en la misma medialuna de La Macarena tuve un problema con lluvia y tuve que suspenderlo y continuarlo el lunes, lo que significó una pérdida de plata tremenda.

Decidí el miércoles ir a las oficinas de la Asociación Colchagua y tomé la decisión de enviarle un correo a Gabriel explicándole la situación. En la tarde me llegó un correo de vuelta diciendo no a lugar. Yo me hago responsable del castigo que tenga, pero de una pérdida de plata no puedo. Somos un club chico, un segundo club de San Fernando.

Tenía alrededor de 20 corredores, sin casino, sin público. Era imposible hacerlo. Ustedes saben lo que cuesta hacer un rodeo y el precio del ganado. En el fondo tomé la decisión por eso.

¿Ustedes tenían el ganador arrendado?

Sí. Desde Chillán.

En la reunión del día martes que usted asistió ¿Tomaron acta de la reunión o fue verbal?

Yo les avisé que estaba pensando en suspender el rodeo por el problema que me iba a traer. No quedó oficialmente escrito.

Hablé con el presidente de la asociación, Diego Pacheco, y me señaló que llamara el miércoles a Gabriel. Él también lo llamó. Además, me señaló que él no creía que me aceptaran la solicitud.

¿Primero usted habló con Gabriel y después se lo ratificó por escrito? Exactamente. El día miércoles 9 fue eso.

¿Qué le dijo Gabriel en la conversación telefónica?

Que no me aceptaba la solicitud porque tenía que ser algo catastrófico o 7 días antes.

¿Quién le respondió oficialmente esa resolución?

Me envió un correo a Felipe Soto con Gabriel Orphanopoulos.

¿Usted sabe si en esa región o en las vecinas hubo algún otro rodeo que se haya suspendido?

No, entiendo que ninguno. Solicitaron la suspensión, la cual no fue aceptada y ellos lo hicieron. Afortunadamente para ellos, no llovió la cantidad que se decía que iba a llover y no tuvieron problemas. Yo preferí no correr ese riesgo.

Se pone fin a la declaración.